

Alumnos de **Industriales** colaboran con la empresa Tecнове

Resuelven problemas puntuales de la factoría a través de sus proyectos fin de carrera

Cuatro alumnos de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de Ciudad Real trabajan en la resolución de problemas específicos de Tecнове, la primera empresa española dedicada a la fabricación de carrozados, transformación y acondicionamiento de vehículos especiales. La colaboración entre estos estudiantes y la factoría instalada en la localidad ciudarrealeña de Herencia se materializa en los proyectos fin de carrera de los alumnos, en los que intentan mejorar determinados aspectos de los productos que comercializa dicha empresa.

El profesor Publio Pintado, codirector de los proyectos junto con Antonio González y Andrés García, sin-

tetiza la aportación de los alumnos explicando que la empresa “propone a los alumnos el estudio y el diseño de las soluciones más adecuadas en cada caso. Si los proyectos son satisfactorios -añade-, Tecнове modificará sus productos para aplicar las soluciones encontradas por nuestros alumnos”.

Proyectos

Concretamente, los alumnos que colaboran con esta empresa son Montserrat García, con un trabajo sobre la adaptación de parabrisas curvados a otros blindados planos; José Luis Clemente, con su proyecto *Estudio dinámico de cargas en aceleración y frenada para un vehículo blindado*;

Juan Antonio Romero, que se ocupa del diseño de bisagras interiores y exteriores en puertas blindadas pesadas; y, por último, Vicente Izquierdo, quien diseña un sistema neumático programable para puertas de seguridad de vehículos blindados.

La aportación de los estudiantes constituye un nuevo ejemplo del compromiso de la institución académica con las empresas de la región. Según el profesor Publio Pintado, la Escuela de Ingenieros Industriales “está muy interesada en aumentar el número de proyectos de este tipo para consolidar su introducción en el tejido industrial de su entorno”, por lo que no duda de la continuidad de este tipo de colaboraciones. ○

Creatividad en la web

Antonio Roncero, vicerrector del campus de Albacete, entregó los premios a la “Mejor Página Web” diseñada por los niños Jorge Quintanilla y Blanca Rivas durante la pasada Feria de Albacete en el stand de la UCLM. Alrededor de 200 personas tuvieron la posibilidad de elaborar su propia web personal, con el apoyo de los técnicos informáticos de la Universidad, en una actividad que pretendía acercar las últimas tecnologías a todos los que visitaran el recinto ferial. Los profesores que componían el jurado destacaron la originalidad de la página elaborada por los dos chicos premiados, ambos de 10 años de edad.

